



PENGENDARA BELUM PAHAMI BIKU-BIKU

Masih Banyak Temuan Pelanggaran

YOGYA (KR) - Marka biku-biku berupa garis zigzag yang kerap berada di tepi jalan, dinilai belum dipahami dengan baik oleh masyarakat. Hal ini lantaran Dinas Perhubungan Kota Yogya banyak menemukan pelanggaran berupa kendaraan yang parkir di atas marka tersebut.

Menurut Sekretaris Dinas Perhubungan Kota Yogya Golkari Made Yulianto, setiap hari ada petugas yang rutin memantau kondisi marka biku-biku. "Setiap kali jalan, pasti ada temuan pelanggaran. Memang dimungkinkan belum semua pengguna jalan tahu artinya, sehingga sosialisasi masih perlu terus dilakukan," jelasnya, Sabtu (21/9).

Ruas jalan yang terdapat marka biku-biku dan kerap ditemui pelanggaran yaitu di Jalan Pasar Kembang dan Jalan Cik Di Tiro. Meski sudah dilengkapi rambu larangan parkir, na-

mun tetap dilanggar, terutama pada sore hari.

Pelanggaran di marka biku-biku yang telah dilengkapi rambu larangan parkir akan ditindak lebih tegas. Golkari mengaku, petugas tidak segan untuk menggemboskan ban kendaraan terhadap temuan pelanggaran tersebut. "Kami juga tempeli stiker yang bertuliskan bahwa kendaraan tersebut melanggar marka jalan dengan parkir sembarangan," tandasnya.

Golkari menambahkan, pemberian marka biku-biku di sejumlah ruas ja-

lan tidak dilakukan secara sembarangan. Pihaknya mendasarkan kajian agar lalu lintas di ruas jalan tersebut menjadi lancar. Terutama tepi jalan yang tidak tepat digunakan untuk parkir. Selain di Jalan Cik Di Tiro dan Jalan Pasar Kembang, marka biku-biku juga berada di Jalan Kenari, Jalan Veteran, dan Jalan Sudirman.

Pada tahun ini, Dinas Perhubungan Kota Yogya belum berencana menambuh marka biku-biku. Tapi di beberapa ruas seperti Jalan Malioboro atau Jalan Suroto, meski tidak diberi marka namun terdapat larangan parkir di sepanjang jalan. "Marka biku-biku belum akan ditambah. Kami justru akan memperbaiki marka yang lain, terutama ruang tunggu sepeda yang ada di sejumlah simpang jalan," katanya. (Dhi-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 10 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005